羽生田小学校だより

壬生町全域から通学できる小規模特認校

羽生田小子校だからできる! 仲間と共に一人ひとりが伸びる輝く 7月号 ましい 一子

校長室からこんにちは

早いもので、1 学期も最終日を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のもと、 子ども達は、日々充実した学校生活を送ることができました。

4月に入学した1年生は、学校にも慣れ元気いっぱいに過ごしています。2年生は、下級生がで きたことで、お兄さんお姉さんらしくなってきました。4年生は、ますますパワーアップし意欲的 に学習に取り組んでいます。5年生は、これまで通り素直で落ち着いた態度でしっかり過ごしてい ます。6年生は、最高学年としてますますリーダーシップを発揮しながら、積極的に活動していま す。どの学年も成長の様子が伺え、うれしく思っています。

これからも、羽生田小学校のよさを伸ばし、みんなで協力し、一人ひとりの子どもが生き生きと よさを発揮できる学校になるよう、取り組んで参ります。今後も、保護者の皆様、地域の皆様、 ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

校外学習のご協力、ありがとうございました。

6月21日(金)に、1・2年生は、生活科 の学習で、落合政夫様宅にお伺いし、トマト 栽培について学習させていただきました。

トマト栽培についてのお話をお聞きした

り、実際に収穫体験 をさせていただいた りと、子ども達にとっ 貴重な学びとなりま した。



7月8日(月)に、5年生は、社会科の米作 りの学習で、川島芳之様・篠原隆秀様宅にお 伺いしました。米作りに必要な農機具を見せ ていただいた後、米作りの際の工夫や現在の

課題などについてお 話を伺いました。直 接お話を聞くことで、 教室での学習がいっ そう深まりました。



今年もがんばっています。PTA 活動!

6月22日(土)には、増山和枝前校長先生を講師にお招きし、PTA 研修として「切り絵教室」 を開催しました。初めての方がほとんどでしたが、皆さん起用なはさみ裁きで、すばらしい作品を 仕上げていました。また、6月30日(日)には、PTA環境部を中心とする「通学路除草」が行 われました。児童の安全な登下校のため、雨の中、たくさんの方のご尽力をいただきました。







教育委員学校訪問にて

7月12日(金)に、田村教育長様をはじめ、教育委員4名、町教委より4名の皆様による学校訪問がありました。4月からの本校の取り組みについて説明した後、授業の様子を参観していただきました。来校者の皆様の感想を紹介します。

「ねらいがきちんと明示されている授業でした。」 「一人ひとりが伸び伸びと学んでいますね。」 「全員がしっかり参加できている授業でしたね。」 「英語だけで進めている授業は、すごいですね。」 「読書推進のための取り組みがすばらしいですね。」 「これからもニーズに応じた運営をお願いします。」 そのほか、貴重なご意見をたくさんいただきました。 今後の学校経営に生かして参ります。



今年もがんばっています!(全校合奏)



9月26日(木)の下都賀郡音楽祭に向けて、日々練習を重ねています。今年の曲は、勇ましく雄大なイメージが広がる「パイレーツ・オブ・カリビアン」です。9月4日(水)には、城址公園ホールで行われる「敬老のつどい」で演奏します。保護者の皆様、地域の皆様、今年も応援よろしくお願いします。

4月8日の始業式の時に、子ども達に「優しい気持ちで、みんなで協力」「楽しく、本気で勉強」「健康で安全な生活」の3つのスローガンについてお話をしました。羽生田小の児童は、それぞれにしっかり頑張っていました。すばらしい子ども達に育っていることをうれしく思っています。 今後、よりよい羽生田小になるように職員一同、尽力して参ります。











児童の日々の活動の様子につきましては、羽生田小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立羽生田小学校」で検索してください。